

# Chaos Twins im Internat

## Ungewollter Neuanfang

Von abgemeldet

### Kapitel 5: Extra Kapitel Vergangenheit Teil 1

So hier erfährt man ne wenig über Kintaros früheres Leben ^^

Ich baue zwar auch so Rückblicke ein, aber hier ist es halt ausführlicher ^^ Ich hoffe es gefällt euch. Und hinterlasst Kommis ><

Kintaro rennt an einem regnerischem Morgen durch die nassen Straßen New Yorks. Er kommt nach einigen Minuten in eine Bar, wo Stricher und Prostituierte arbeiten. Kommt an die Bar. Kintaro ein dreckiges Gesicht hat und überall an den Armen Einstichstellen von Nadeln. „Butcchh ~.~ Ich brauch neuen Stoff.. Bitttee“ „Hm?? Ach Hunter... Kannst du es denn auch bezahlen???“ „Ja.. hier hast du 300 dollar von meinem letzten freier und nun gib mir den Stoff“, seine Augen matt sind. „OK, ok.. Hier hast du 5 Spritzen mit Heroin“ „Danke“, lächelt Kinta und geht in einen Raum, den er für sich hat. In dem Raum ein Bett steht, ein Schreibtisch und ein Kleiderschrank, mit ein paar Sachen von ihm. Um sich das Geld für die Drogen zu verdienen, verkauft er seinen Körper oder klaut Wertgegenstände die er auf dem Schwarzmarkt wieder verkauft bekommt. Langsam lässt er sich an einer freien Wand runter rutschen, sitzt auf dem Boden, nimmt eine der Spritzen, öffnet die, hat sich vorher den Oberarm mit dem Gürtel abgebunden und haut sich die Nadel in die Hauptschlagader und lässt die Flüssigkeit in seinen Körper fließen. Das Zeug sofort anfängt zu wirken. Ihm ganz warm wird, angenehm warm und alles andere vergisst. Liegt nun auf dem Boden, hat sich eingerollt und fühlt sich Pudelwohl. Das Mittel ihn in eine Traumwelt befördert, wo er der Boss ist und alles so ist wie er es will. Nach 3-4 Stunden jedoch wieder aus dem Traum erwacht und alles um ihn herum wieder kalt wird und er jetzt erst seine Nassen Klamotten am Körper kleben spürt. Hinzu kommt, das er schnell aufs Klo rennt und sein Letztes, sowieso spärliches Essen wieder auskotzt. Weshalb er auch ziemlich Mager ist und trotzdem viel körperliche Kraft hat. Er ist jetzt 12 und hat mit 10 Jahren angefangen. Er ist jetzt schon seid 2 Jahren mit Yagate befreundet, aber auch dieser hat es nicht geschafft ihn aus der Abhängigkeit heraus zu holen, weil auch Kinta gar nicht die Kraft dazu hat.

1 Jahr später. Ein paar Monate nach seinem 13 Geburtstag. Er ist gerade mit Yagate unterwegs und baut mal wieder scheiße. Die beiden die Wände des Rathauses vollgesprayt haben. Plötzlich werden sie von der Polizei überrascht und die beiden rennen um ihr Leben. Sie hetzen durch die Stadt und zum Hafen, wo sie es schaffen

nach einer Weile die Bullen abzuhängen und keuchen, sind in einer der Lagerhallen und lachen. „Die haben wir abgehängt“ „Ja, das haben wir“ „Erstaunlich, das du so viel Kraft hast, trotz deiner Abhängigkeit, Kinta“ „Tja.. Ich bin eben was Besonderes“, lacht er und nimmt eine Dose aus der Jackentasche und wirft sich 2 Tabletten ein, die seine Energie steigern und den Muskelaufbau unterstützen. „Jedenfalls, bekommen die uns nicht so schnell“ „Nein, das bekommen sie auch nicht“, meint Yagate.

Doch 2 Tage später, die beiden sind mal wieder zusammen unterwegs, als sie von einem Wagen verfolgt werden. „Hey der will was von uns“ „Ja, das glaube ich auch... Komm beeilen wir uns“ „Ja, gute Idee“ Die beiden rennen schneller, aber der Wagen bleibt auf ihrer Spur und dann 2 Männer aussteigen und ihnen hinterher sprinten. „Verdammt sind die schnell“ „Ja... Scheiße, was machen wir Kinta???“ „Ich weiß es nicht!!!“ Die beiden weiter gehetzt werden, durch die ganze Stadt, bis die beiden Männer die beiden Jungs schließlich gefangen haben. Kinta und Yagate wähen sich zwar, aber durch die Hetzjagd, nicht mehr al zu viel Kraft haben und werden in den Wagen geworfen. Dort bleiben sie hinten liegen und keuchen ziemlich. Nach einigen Stunden kommt der Wagen bei dem Elite Internat an und die beiden Jungs werden grob gepackt und so gehalten, das sie nicht abhauen können. „Wir sitzen tieeeeeef in der Scheiße“, seufzt Kinta. „ja, das fürchte ich auch, Yagate“ Die beiden ins Zimmer der Direktorin gebracht werden. Sie sich die beiden nur kurz anschaut, meint dann zu einem der Transporter, das er Kinta in einen der IS Kammern bringen soll, damit er einen gewaltsamen Entzug durchmacht. Dagegen währt sich Kintaro natürlich, aber ja zu klein, von der Körpergröße ist um wirklich was auszurichten und so es sich gefallen lassen muss und wird in eine der Zellen gesperrt. Yagate hin gegen bekommt ein Einzellzimmer, wo er sich ausruhen soll.

Kinta alleine in der dunklen und kalten Kammer ist. Sein ganzer Körper zittert und Schweiß läuft über sein Gesicht und rücken. Er spürt wie die Wirkung der Tabletten nachlässt. Man ihm alles an Drogen abgenommen hat, was er bei sich hatte. Was noch 3 Spritzen waren und zwei Dosen mit Tabletten. Langsam anfängt durch zu drehen, bekommt Halluzinationen und schreit immer wieder laut auf. Er kauert in einer der Ecken und immer wieder schreit er. Krallt sich in die Oberarme mit den Fingernägel, so stark das es teilweise anfängt zu bluten. Er nicht mehr weiß wer er ist. Sein zittern immer stärker wird. So geht es tagelang, wochenlang.